

# IGKN NEWSLETTER



Mai 2017 / Ausgabe 2

## IN KAßLERFELD UND NEUENKAMP TUT SICH EINIGES

Als Vertreter der in Kaßlerfeld und Neuenkamp ansässigen Unternehmen weiß die Interessengemeinschaft der Gewerbegebiete Neuenkamp und Kaßlerfeld e.V. den Standort zu schätzen. Wir wissen, dass es hier noch einiges zu verbessern gibt und dafür setzen wir uns im Rahmen unserer Möglichkeiten auch gerne ein. Trotzdem freuen wir uns, wenn es aus unseren Stadtteilen Neuigkeiten aus der Unternehmenswelt gibt, insbesondere wenn wir neue Nachbarn begrüßen können. Wenn darüber hinaus auch einiges für das Wohnumfeld in Kaßlerfeld und Neuenkamp getan, umso besser.

Dieses und einiges mehr erfahren Sie in dem zweiten IGKN-Newsletter. Eine unterhaltsame Lektüre wünscht Ihnen

Ihr IGKN-Vorstand

## VIELE HERAUSFORDERUNGEN AM STANDORT „AM BLUMENKAMPSHOF“ - IGKN SETZT SICH FÜR INTERESSEN DER UNTERNEHMEN EIN

Das Logistik-Zentrum Kaßlerfeld ist ein wichtiger Arbeitgeber in Duisburg und stand in der letzten Zeit durch namhafte Ansiedlungen in den Schlagzeilen. Am Standort 'Am Blumenkampshof' hat sich in den letzten Jahren das Unternehmen Syncreon angesiedelt, die Benteler Distribution Deutschland ihren Standort erweitert und der Automobilzulieferer NGK Spark Plug Europe wird ein Zentrallager errichten.

Dies freut uns, schließlich geht damit auch die Schaffung neuer Arbeitsplätze einher. Gleichzeitig bringt dies aber auch neue Herausforderungen mit sich. Seit einem längeren Zeitraum beobachten wir wie die Gewerbebetriebe im Bereich der Zufahrtsstraße 'Am Blumenkampshof' immer mehr unter dem mangelhaften Zustand des Straßenbelages leiden. Auch der Straßenquerschnitt wird als zu eng empfunden.

Ca. 1000 Mitarbeiter weist das Logistik-Zentrum Kaßlerfeld auf, aber der Standort hat keine direkte ÖPNV-Anbindung. Die meisten Mitarbeiter sind deshalb auf den PKW, in geringerer Zahl alternativ auf das Fahrrad angewiesen, um die Arbeitsstätte zu erreichen.

Zudem zieht der dortige LKW-Verkehr auch weitere LKW an, um den Bereich eher als Parkraum zu nutzen, inclusive aller Nebenwirkungen.

Die IGKN hat sich dieser Problematiken angenommen und baut gerade ein Partnernetzwerk auf, um mit allen Beteiligten Problemlösungen zu erarbeiten. Wir sind darüber hinaus froh, dass wir dadurch Bestandteil des KOMPASS-Projektes der Niederrheinische IHK und Universität Duisburg-Essen geworden sind, welches uns mit Sicherheit weiterhelfen wird. Mehr dazu hier: <https://www.uni-due.de/zlv/kompass.php>

Wir stellen uns auf einen Prozess ein, der eher mittelfristig Ergebnisse liefern wird. Wir werden Sie dabei selbstverständlich auf dem Laufenden halten!



Das Team der TopBox GmbH: Dmitrij Logvinenko, Oksana Telegina und der Architekt Louis de Jager, der sich für den Bau des Gebäudes verantwortlich zeichnet.

## So erreichen Sie uns

**IGKN e.V.**

**c/o GFW Duisburg**

Düsseldorfer Straße 42

47051 Duisburg

Tel. 0203-3639365

E-Mail: [alava-pons@gfw-duisburg.de](mailto:alava-pons@gfw-duisburg.de)

[www.igkn.de](http://www.igkn.de)

*Durch die IGKN mitfinanzierte Verschönerungsaktion an der Marientorschleuse*



## NEUZUGANG NR. 1.: TOPBOX BIETET VON KAßLERFELD AUS LAGERRÄUME FÜR FIRMEN UND PRIVATLEUTE AN

Die meisten kennen die Gebäude an der Ruhrorter Straße noch als Autohaus Opel Franken. Nach einigen Jahren der Tristesse kehrt dort ab Ende 2017 wieder Leben ein. Das russische Selfstorage- Unternehmen TopBox beabsichtigt in Kaßlerfeld, die aus den USA eingeführte Geschäftsidee des "Selbst"-Einlagerns von Gegenständen durch Privatpersonen oder Firmen zu betreiben und will zudem noch Wohnraum für Studenten schaffen. Mehr dazu hier:

<https://www.waz.de/staedte/duisburg/sued/russische-firma-top-box-baut-in-duisburg-ein-lagerhaus-id210363705.html>

## NEUZUGANG NR. 2: AUTOMOBILZULIEFERER-STANDORT KAßLERFELD-NEUENKAMP WIRD GESTÄRKT. JAPANISCHER ZULIEFERER WIRD AB HERBST 2017 AKTIV

Nach Tower Automotive und Syncreon (Volkswagen AG) zieht es nun NGK Spark Plug in unsere Stadtteile. Das japanische Unternehmen, Autoexperten unter uns als Zündkerzenhersteller bekannt, konzentriert „Am Blumenkampshof“ die Logistikdienstleistungen für Deutschland und Europa in einem Zentrallager. Kunden von NGK Spark Plug sind nahezu alle großen Automobilhersteller sowie bedeutende Maschinenbau-unternehmen wie Deutz oder Stihl. Mehr erfahren Sie über diesen link: <https://www.waz.de/staedte/duisburg/zuendkerzen-spezialist-siedelt-sich-im-duisburger-hafen-an-id12209030.html>

## NEUZUGANG NR. 3: ERSTE DUISBURGER LASERTAG-ANLAGE STARTET IN KAßLERFELD

Am 25. Mai war es soweit. Das beliebte Indoor-Teamsportspiel hat kann jetzt auch in Duisburg ausprobiert werden. Sitz der Anlage ist die Ruhrorter Str. 100. Um zu schauen, ob diese Freizeitaktivität auch Sie überzeugt, können Sie sich über [lasertag-duisburg.com/](http://lasertag-duisburg.com/) informieren.

### V.i.S.d.P.

IGKN e.V. – Interessengemeinschaft der Gewerbegebiete Kaßlerfeld und Neuenkamp e.V

c/o GFW Duisburg

Düsseldorfer Straße 42

47051 Duisburg

<http://www.igkn.de/>

1. Vorsitzender: Frank Wittig

Redaktion: Angel Alava-Pons

### Newsletter

Wenn Sie diesen Newsletter an einen interessierten Bekannten oder Freund weiterempfehlen wollen, schreiben Sie doch einfach eine Mail mit dem Namen und der E-Mail-Adresse an [alava-pons@gfw-duisburg.de](mailto:alava-pons@gfw-duisburg.de).

Sollten Sie keinen weiteren Newsletter empfangen wollen, so teilen Sie uns dies bitte mit einer kurzen E-Mail an [alava-pons@gfw-duisburg.de](mailto:alava-pons@gfw-duisburg.de) mit. Wir werden Sie dann umgehend aus dem Verteiler löschen.

### Disclaimer

Es wird keinerlei Haftung für Inhalte von verlinkten Seiten sowie Links im IGKN-Newsletter übernommen. Sollten Links gegen geltendes Recht verstoßen, werden diese nach Kenntnisnahme entfernt.